

GR Mag. Andreas MOLNÄR

15.06.2016

## **F R A G E S T U N D E**

an Frau Stadträtin Lisa Rücker

am 16.06.2016

Betr.: GrazMuseum – Keine Ausstellung zum Thema „Reformation in Graz“

Sehr geehrte Frau Stadträtin!

2017 feiert die Evangelische Kirche „500 Jahre Reformation in Österreich“. Die Steiermark und Graz waren bis zur Gegenreformation ein Zentrum der Reformation der innerösterreichischen Kronländer. Zu dieser Zeit wurde die Steiermark von den vorwiegend protestantischen Ständen im Landhaus regiert und die protestantische Stiftsschule im Paradeishof dominierte das intellektuelle Leben in unserer Stadt.

Mit dem Einsetzen der Gegenreformation wurden alle protestantischen Grazer BürgerInnen enteignet, verfolgt und diskriminiert und mussten unsere Stadt Richtung Ostpreußen, Siebenbürgen oder in andere Teile Europas verlassen - Johannes Kepler mit seiner Familie war eines der bekanntesten Opfer dieser Zeit.

Leider widmet das GrazMuseum dem Thema „Reformation in Graz“ nicht wie geplant eine Ausstellung.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Kulturstadträtin folgende

### **Frage:**

„Warum wird zum diesem bedeuteten historischen Thema unserer Stadt keine Ausstellung im GrazMuseum ausgerichtet?“